Гуманитарный проект государственного учреждения культуры «Климовичская библиотечная сеть», центральная районная библиотека имени Ивана Пехтерева.

Софинансирование гуманитарного проекта.

[image: image1.jpg]



	1. Наименование проекта: Создание на базе центральной районной библиотеки имени И. Пехтерева «Креатив-территории SТАRТ»

	2. Срок реализации проекта: 2020-2021 годы.

	3. Организация – заявитель предлагающая проект: Государственное учреждение культуры «Климовичская библиотечная сеть», центральная районная библиотека имени Ивана Пехтерева.

	4. Цели проекта: улучшение качества обслуживания пользователей с помощью новых информационных технологий в современных экономических условиях, создание на базе центральной районной библиотеки имени Ивана Пехтерева «Креатив-территории SТАRТ».

	5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:

- повышение роли и значимости библиотеки в создании информационной культурной среды для формирования и развития общества знаний;

- предоставление свободного и равного доступа к информации, для осуществления коммуникаций социальных институтов и граждан для информационного обмена;

- увеличение количества пользователей библиотеки.

	6. Целевая группа: 

- обеспечение доступности культурного пространства для всех слоев общества с учётом их культурных интересов и информационных потребностей;

-  организация   работы   библиотеки на новом уровне, что приведет к увеличению количества пользователей молодежной категории.

- внедрение новых форм и направлений в организацию работы с молодёжью.

	7. Краткое описание мероприятий  в рамках проекта: 

- образовательные и массовые мероприятия для населения с использованием высокотехнологичного культурного центра.

- организация арт-пространства для фотовыставок, выставок детских рисунков, художественных галерей. 

  - создание студии дизайна или печатной мастерской (услуги копицентра)

	8. Общий объём финансирования (в долларах США) – 15 000,00 $

	Источник финансирования

районный бюджет 
	Объём  финансирования 

(в долларах США) – 15 000,00 $

	Средства донора
	10 000,00 $

	Софинансирование
	5 000,00 $

	9. Место реализации проекта: Республика Беларусь, Могилевская область, Климовичский район, г.Климовичи

	10. Контактное лицо: Доменикан Татьяна Петровна  - директор государственного учреждения культуры «Климовичская библиотечная сеть» 8 02244 5 17 31


Humanitarian project of the state cultural institution "Klimovichi library network", сentral district library named after Ivan Pehterev.

Co-financing of the humanitarian project.


	1. Project name: Creation on the basis of the Central district library named after I. Pehterev "Creative territory SТАRТ»

	2. Project implementation period: 2020-2021.

	3. Applicant organization proposing the project: State cultural institution "Klimovichi library network", сentral district library named after Ivan Pehterev.

	4. Project objectives: improving the quality of customer service with the help of new information technologies in modern economic conditions, the establishment of "Creative-territory START" on the basis of the central district library named after Ivan Pehterev.

	5. Tasks planned for implementation within the framework of the project:

- increasing the role and importance of the library in creating an information cultural environment for the formation and development of knowledge society;

- provision of free and equal access to information for communication of social institutions and citizens to establish information exchange;

- increasing the number of users of the library.

	6. Task force: 
- ensuring access to cultural space for all segments of society, taking into account their cultural interests and information needs;

- organization of the library at a new level, which will increase the number of users of the youth category.

- introduction of new forms and directions in the organization of work with youth.

	7. Brief description of project activities: 

- educational and mass events for the population using high-tech cultural center.

- organization of art space for photo exhibitions, exhibitions of children's drawings, art galleries. 
  - the creation of a design studio or a print shop (copy center services)

	8. Total funding (in US dollars) - 15 000,00 $

	Source of financing

district budget 
	Amount of financing 

(in US dollars) - 15 000,00 $

	Donor funds
	10 000,00 $

	Co-financing
	5 000,00 $

	9. Project implementation place: Republic of Belarus, Mogilev region, Klimovichi district, Klimovichi

	10. Contact person: Dominican Tatyana Petrovna - director of the state institution of culture "Klimovichi library network" 8 02244 5 17 31


